

MORESTEL

La section foot du collège en plein essor

Cédric Partouche



Mercredi dernier, la section jouait à La Tour-du-Pin pour un tournoi amical contre les collèges du Calloud et des Abrets. Il est programmé cinq tournois de ce type cette année avant une inscription en championnat UNSS au niveau excellence l'année prochaine.

Lors de cette rentrée, la section football du collège François-Auguste-Ravier, qui est en partenariat avec les deux clubs du secteur, l'US Creys/Morestel et l'AS Vézeronce Huert, entamait sa seconde saison et une évolution très nette du nombre de jeunes footballeurs a été constatée.

« On a eu beaucoup d'élèves aux sélections d'entrée en 6^e et on a dû faire des choix, c'était une première car, l'année passée, on avait pu prendre tout le monde. Le groupe de 5^e a été renouvelé en partie car on a eu des arrêts (11) pour plusieurs raisons, des difficultés scolaires pour certains, le volume de foot ou tout simplement parce qu'ils n'en avaient plus envie pour d'autres », explique la responsable et professeure d'EPS, Fabienne Menteur.

Des classes sportives ont aussi été ouvertes en 4^e et 3^e, à ce jour, tout élève souhaitant faire du football en section peut donc passer les sélections : « Lors de la création, on pensait ouvrir un niveau de classe supplémentaire à chaque rentrée en suivant la première génération. On a accéléré car la demande était là en 4^e et on a ouvert aux 3^{es} afin d'avoir un nombre suffisant pour faire des équipes de même catégorie d'âge. On a donc cette année des équipes benjamins et minimes pour un total de 42 élèves dont 3 filles », ajoute la responsable.

C'est l'un des axes de travail de la section, avoir une équipe féminine. Passé d'une seule à trois collégiennes, la section avance sur ces profils mais n'arrive pas à rentrer totalement dans la réflexion des jeunes footballeuses : « Il y a de nombreuses filles qui pratiquent le foot et on voit cette année que les dérogations sont une alternative crédible pour les candidats hors secteur comme c'est le cas avec les 3^{es}. » L'autre atout de la section est la bonne tenue de ses élèves sur le plan scolaire : « Il y a deux classes par niveau sauf en 3^e où ils sont tous ensemble. Ça évite que le groupe prenne trop de place dans la classe et on constate que c'est un bon choix car j'ai peu de retours négatifs ou du moins pas plus qu'avec d'autres élèves. Chez les 3^{es}, c'est un peu plus compliqué parfois mais ça confirme que les répartir sur deux classes est la bonne solution. Il y a aussi le fait que nous suivons de près leur scolarité et que c'est au niveau du foot qu'ils seront sanctionnés en premier lieu. Je pense que ça joue un rôle positif sur leur attitude et leur investissement scolaire », conclut Fabienne Menteur.